



#BEAMTENPOLITIK 17. Juni 2020

## Personalratswahlen 2020: Konstituierung des Hauptpersonalrates der BAHN-BKK

Am Dienstag hat sich der neu gewählte Hauptpersonalrat beim Vorstand der BAHN-BKK (HPR der BAHN-BKK) konstituiert. Zum Vorsitzenden des Hauptpersonalrates der BAHN-BKK wurde Jan Urban und zur 1. Stellvertreterin Kerstin Prentl gewählt.



Den Erweiterten Vorstand bilden Heike Dreihardt und Kristin Wagner-König. Manfred Ochel, Rainer Wensing und Helge Dillmann vervollständigen die Stellvertreterfunktionen durch die einstimmig gefassten Beschlüsse.

Bevollmächtigter der Geschäftsführung für die Sozialpartner und Schriftführer des HPR der BAHN-BKK ist Neithard von Böhlen. Der Hauptpersonalrat der BAHN-BKK bedankt sich sehr herzlich bei seinen Wählerinnen und Wählern für das in ihn gesetzte Vertrauen.

Die tolle Wahlbeteiligung und die historisch hohe Zustimmung bilden ein gutes Fundament unserer HPR-Arbeit in der neuen Amtszeit der 6. Wahlperiode in der BAHN-BKK. Der Hauptpersonalrat der BAHN-BKK gratuliert allen gewählten Kolleginnen und Kollegen in den Personalvertretungen der BAHN-BKK.

Ein ganz besonderes herzliches Dankeschön gilt den Wahlvorständen für die Vorbereitung und Durchführung der Personalratswahlen 2020 unter Gesamtverantwortung des Vorsitzenden des Hauptwahlvorstandes, Stefan Crüll. Ohne dieses ehrenamtliche Engagement ist die Durchführung von Wahlen nicht möglich.

Weitere Informationen im Aushang

## **Downloads**



## Aushang

(PDF, 103.69 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/20-06-17-HPR-Info\_vom\_17.06.2020\_\_Konstituierung\_des\_HPR\_der\_BAHN-BKK\_-\_.pdf)